10 de julio de 1957

Estimado señor González:

El Gobernador me ha pedido agradecerle en su nombre, su expresiva comunicación del 21 de junio.

Nos complace grandemente saber que ya hay muchos puertorriqueños ofreciendo importante colaboración dentro de los programas de Asistencia Técnica que se desarrollan en este hemisferio. Como usted sabe, el Estado Libre Asociado de Puerto Rico participa muy activamente en estos programas, cumpliendo así con nuestra ineludible responsabilidad hacia los otros países en proceso de desarrollo económico.

En este empeño de colaboración internacional, hemos ofrecido nuestra reiterada ayuda a la UNESCO. Actualmente estudiamos las formas en que nuestra colaboración puede ser más eficiente.

El Gobernador me encarga haga llegar a usted y al señor Rodríguez Acevedo sus saludos cordiales, a los que me es grato sumar el mío.

Atentamente,

ARTURO MORALES CARRION Subsecretario de Estado

Sr. Adrián Cruz González

Misión de Asistencia Técnica de la UNESCO

Apartado 3868

Bogotá, Colombia

JRP/cb